

# *Convocan en Italia al XVII Encuentro de Cubanos Residentes en Europa (+Foto)*

---



**Fotos: Prensa Latina.**

Roma, 28 ene (RHC) Con un acto efectuado frente al monumento a José Martí en Roma, se convocó este martes en Italia al XVII Encuentro de Cubanos Residentes en Europa -ECRE-, a realizarse del 24 al 26 de octubre de 2025 en Roma.

La actividad, que contó con la presencia de la embajadora de Cuba, Mirta Granda, y de la primera secretaria a cargo de Asuntos Consulares, Arasay D'Angelo, inició con una carrera de relevos de

nacionales de la Isla radicados en este país europeo.



Los corredores recorrieron varias de las principales avenidas de la ciudad portando la bandera cubana, entre ellos la legendaria atleta Ana Fidelia Quirót, y arribaron en horas del mediodía al sitio en el Parque del Lago dell'Eur, donde se erige el bello rincón martiano.

Fueron recibidos allí por decenas de coterráneos, integrantes de las diversas agrupaciones disgregadas a lo largo del territorio italiano.

Olga Lída Priel, vicecoordinadora de las asociaciones de cubanos residentes en el Centro y Sur de Italia señaló, al lanzar la convocatoria, que quienes acudan a esta cita desde toda Europa lo harán “unidos por el amor hacia la tierra que nos vio nacer”.

El evento se realizará en el marco del 130 aniversario de la caída en combate del héroe nacional de Cuba, José Martí, y sus asistentes llegarán al mismo inspirados en el pensamiento martiano de que “Patria es comunidad de intereses, unidad de tradiciones, unidad de fines, fusión dulcísima y consoladora de amores y esperanzas”, afirmó.

En esta próxima cita se dará continuidad a los acuerdos adoptados en los ECRE anteriores, y será “un espacio fundamental para reunir a los connacionales de bien, que apoyan y defienden nuestra Revolución desde cualquier parte del mundo”, aseveró Priel.

Será una ocasión para intercambiar sobre temas de interés común, acerca del funcionamiento de las asociaciones de cubanos residentes en Europa, y se presentarán nuevos proyectos culturales, de solidaridad, así como iniciativas de aportes para la participación en el desarrollo económico del país.

También se abordará la relación de la nación con la emigración, las nuevas leyes migratorias, las afectaciones del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, y las formas para denunciar y enfrentarlo, así como a la guerra mediática contra el país caribeño, indicó la activista.

“Nuestro pueblo necesita el mayor apoyo y solidaridad que seamos capaces de brindar, debido a los daños ocasionados por fenómenos naturales, y por el recrudescimiento del genocida bloqueo, que afecta la economía y el desarrollo del país”, añadió.

El XVII ECRE en Roma, expresó, será una oportunidad para el intercambio de ideas y propuestas para el fortalecimiento de los vínculos con la Patria de sus residentes en el exterior.

“Convocamos al mismo a todos los cubanos de buena voluntad, promotores de la paz, y en especial con un profundo amor por su país natal, porque Patria es humanidad, como dijera Martí, y Cuba nos une desde cada rincón del mundo”, agregó Priel. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375253-convocan-en-italia-al-xvii-encuentro-de-cubanos-residentes-en-europa-foto>



**Radio Habana Cuba**